

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian dan analisis data keseluruhan, dapat disimpulkan bahwa penggunaan media *Flash Card* efektif dapat meningkatkan kemampuan subjek untuk mengenal konsep bilang angka 1-10, subjek dapat menyusun angka 1-10 dan subjek dapat mengucapkan dan memperagakan isyarat angka 1-10. Peningkatan dapat diamati melalui persentase pencapaian indikator. Sebelum diberikan intervensi mendapatkan nilai terendahnya yakni 47% dan setelah diberikan intervensi siswa mengalami peningkatan dengan memperoleh nilai tertinggi 80%. Penggunaan media *flash card* ini dapat membantu siswa dengan hambatan pendengaran dan kecerdasan yang lebih mengandalkan indra visualnya dalam memperoleh pembelajaran. Dengan menggunakan media *flash card* dalam pembelajaran efektif dan mempermudah siswa untuk mengenal bilangan dengan mudah dan menarik untuk siswa.

1.2 Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian, dapat dikemukakan implikasi secara teoritis dan praktis sebagai berikut:

1.2.1 Implikasi Teoritis

Penerapan media *Flash Card* terhadap pembelajaran pembelajaran konsep bilangan mengenal angka 1-10 pada anak dengan hambatan pendengaran dan kecedasan memiliki pengaruh terhadap hasil yang diperoleh. Setelah intervensi berhasil dilakukan, subjek mengalami peningkatan dalam kemampuan mengenal bilangan 1-10. Hal ini membuktikan bahwa media *Flas Card* dapat dijadikan sebagai salah satu media baru yang dapat diterapkan dalam pembelajaran sehari – hari untuk anak dengan hambatan pendengaran dan kecerdasan.

1.2.2 Implikasi Praktis

Hasil penelitian ini secara praktis digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk guru agar memperhatikan karakteristik belajar setiap siswa guna mencapai hasil yang maksimal dalam setiap pembelajaran. Pengenalan angka bilangan dengan demikian guru harus lebih teliti pengenalan bilangan tidak terjadi kesalahpahaman dalam penilaian siswa terkait kemampuan mengenal bilangan 1-10. dengan menggunakan media *Flash Card*, penguasaan mengenal bilangan 1-10 dengan menggunakan isyarat pada siswa dapat tergali sehingga penilaian lebih tepat dan akurat.

1.3 Rekomendasi

Keunggulan dari penggunaan media *Flash Card* terhadap pembelajaran konsep bilangan mengenal angka 1-10 berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan yaitu; pembelajaran dengan menggunakan media *Flash Card* memberi pengaruh baik dalam meningkatkan kemampuan mengenal konsep bilangan pada anak dengan hambatan pendengaran dan kecerdasan. Dengan menggunakan media ini, anak dapat mengenal lambang bilangan dengan baik. Untuk itu, peneliti memiliki rekomendasi terhadap beberapa pihak diantaranya:

1.3.1 Rekomendasi Untuk Guru

Berdasarkan penelitian menunjukkan bahwa penggunaan media *Flash Card* dalam pembelajaran mengenal konsep bilangan memberikan pengaruh terhadap kemampuan anak dengan hambatan pendengaran dan kecerdasan. Dengan demikian, direkomendasikan kepada guru untuk menggunakan media *Flash Card* ini sebagai alternatif untuk meningkatkan pemahaman anak dengan hambatan pendengaran dan kecerdasan dalam pembelajaran mengenal konsep bilangan.

1.3.2 Rekomendasi Untuk Orang Tua

Rekomendasi untuk orang tua di rumah, dalam melakukan proses pembelajaran di rumah dapat dilakukan dengan membuat *Flash Card* sendiri di rumah, dengan menggunakan *Flash Card* dapat dibeli secara *online* atau membuat sendiri kartu belajar di rumah. Sehingga pembelajaran dengan

menggunakan *Flash Card* dapat dilakukan di rumah untuk meningkatkan mengenal konsep bilangan.

1.3.3 Rekomendasi Untuk Peneliti Selanjutnya

Rekomendasi yang diberikan untuk peneliti selanjutnya adalah agar peneliti selanjutnya dapat mengembangkan rencana pembelajaran dengan menggunakan media *Flash Card* dengan tujuan pembelajaran yang lebih meningkat contohnya seperti tidak hanya dalam pengenalan konsep bilangan namun juga mengenai penjumlahan dan pengurangan.

